

Freeride World Tour Fieberbrunn wieder mehrtägiges Festival

Zurück im Tiroler Freeride-Mekka: Vom 9. bis 12. März hat in Fieberbrunn erneut die Freeride World Tour das Sagen. Umrahmt wird der spektakuläre Contest von einem mehrtägigen Festival, das mit exklusiven Einblicken in die Welt des Freeridens und jeder Menge Festival-Flair aufwartet. Den Beginn macht am Donnerstag, 9. März, die zweite Auflage des Freeride-Talks.

Der einzige Weltcup-Stopp der Freerider im deutschsprachigen Raum holt vom 9. bis 12. März wieder die Weltbesten des eindrucksvollen Sports nach Tirol und damit zum 12. Mal in die Freeride-Hochburg Fieberbrunn im Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn. Hotspot der Freeride World Tour ist der Nordhang des Wildseeloders (2119 m), auf dem die Rider im Best-of-Two-Runs-Format um Punkte kämpfen. Das Contest-Face präsentiert sich mehr als würdig: steil und felsdurchsetzt, mit einem Vertical Drop von 620 Metern und einer Neigung von bis zu 70 Grad, gilt der Hang als einer der spektakulärsten des Contest-Kalenders. ZuschauerInnen können am Competition-Tag, der wetterabhängig festgelegt wird (geplant 11. März), live dabei sein und direkt im Zielgelände im Contestvillage bei den Wildalmen mitfeiern.

Volles Festival-Programm u.a. mit zweitem Freeride Talk

Wenn die Freeride World Tour in Tirol Station macht, wird neben den spektakulären Lines vom Wildseeloder auch abseits des Contests wieder viel geboten. Dreh- und Angelpunkt des Freeride Festivals Fieberbrunn sind das Eventvillage an der Talstation Streuböden und das direkt angrenzende offizielle Riders Hotel „TUI Blue“. Im Eventvillage bietet sich Freeridefans u.a. die Möglichkeit, das neueste Material der verschiedensten Marken zu testen. Das offizielle Riders Hotel öffnet ebenfalls wieder seine Tore für alle. Dort warten die Riders Lounge und der Freeride Garten mit Cocktails, DJ-Sessions, Barbeque und dem direkten Kontakt zu den Stars der Szene.

Ein echtes Highlight wird auch die zweite Auflage eines der größten Freeride-Talks im deutschsprachigen Raum, der am Donnerstag, 9. März, den Auftakt in die Festivalwoche markiert. Hier treffen AthletInnen, bekannte Persönlichkeiten und Legenden aus dem Freeride- und alpinen Sektor aufeinander und sprechen über Wettbewerb, Content, Risikomanagement und vieles mehr. Interessierte können live vor Ort am Talk teilnehmen oder sich virtuell wichtige Tipps und Tricks von den Insidern holen.

Mit dem Freeride Festival Fieberbrunn wartet im März in Fieberbrunn ein Freeride-Abenteuer mit vielen Gänsehautmomenten, exklusiven Einblicken und dem puren Freeride-Sport - nicht nur für die Profis der Freeride World Tour, sondern für alle, die vom Freeriden begeistert sind.

www.freeride-festival-fieberbrunn.com